



CUIR

SPÉCIFICATIONS

100% cuir pleine fleur. Fait en Italie.

ENTRETIEN

Pour maintenir votre mobilier propre, veillez à le nettoyer régulièrement. Utilisez un aspirateur avec un embout plat pour retirer la poussière, en particulier dans les coutures.

Pour l'entretien hebdomadaire, prenez un chiffon propre, doux et non pelucheux, légèrement humide avec de l'eau et un savon doux pour essuyer délicatement la surface. Utiliser un savon doux sans agent chimique.

En cas d'accident, nettoyez immédiatement en tamponnant la tache au lieu de frotter. Utilisez une solution de savon doux dilué dans de l'eau pour éponger la zone affectée. Bien sécher avec un chiffon sec.

Évitez l'utilisation de produits de nettoyage agressifs car ils pourraient endommager le mobilier.

Épongez délicatement tout excès de savon avec un chiffon propre et humide, puis bien sécher avec un chiffon sec. Répétez si nécessaire.

Si besoin, faites appel à un professionnel pour le nettoyage et l'entretien du cuir.

Le mobilier en cuir reste beau et durable avec un entretien minimal : un dépoussiérage régulier, un nettoyage doux avec un chiffon humide et un nettoyage rapide en cas de liquide à la surface.

Évitez les nettoyants forts, les détergents et les substances grasses ou huileuses.

Évitez une exposition prolongée au soleil et à la chaleur directe. Placez votre mobilier en cuir à une distance sûre des sources de chaleur pour éviter le dessèchement et les craquelures.

SPECIFICATIONS

100% full-grain leather. Made in Italy.

CLEANING INSTRUCTIONS

To maintain your furniture clean, make sure to clean it regularly. Use a vacuum cleaner with a flat nozzle to remove dust, especially in the seams.

For weekly maintenance, take a clean, soft, non-linting cloth, slightly dampened with water and mild soap to gently wipe the surface. Use a mild soap without chemical agents.

In case of accidents, immediately clean by blotting the stain instead of rubbing. Use a solution of mild soap diluted in water to sponge the affected area. Dry thoroughly with a dry cloth.

Avoid using aggressive cleaning products as they may damage the furniture.

Gently blot any excess soap with a clean, damp cloth, then dry thoroughly with a dry cloth. Repeat if necessary.

If needed, seek professional assistance for leather cleaning and maintenance.

Leather furniture remains beautiful and durable with minimal maintenance: regular dusting, gentle cleaning with a damp cloth, and quick cleaning in case of surface spills.

Avoid strong cleaners, detergents, and oily or greasy substances.

Avoid prolonged exposure to direct sunlight and heat. Place your leather furniture at a safe distance from heat sources to prevent drying out and cracking.